
 

 

 

 

【平成 27年 12月８日（火） 予定】 

１．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 当市がすすめる「こども園」及び子育て支援の充実について 

  ① 当市がすすめる「こども園」の具体的な内容について 

  ② 待機児童解消などを含めた今後の保育園、幼稚園の市の方向性について 

(2) 地球温暖化対策について 

  ① 当市での取り組みと今後の計画について 

  ② 市民への啓発や協同・協働の取り組みについて（マイバック運動など

について） 

(3) （仮称）中央スポーツ公園について 

① 進捗状況について 

② ４月オープン以降の使用や運営について 

 

２．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 府が取り組む行政改革が当市に与える影響について 

  ① 大阪都構想に対する認識を聞く。 

② 実現した場合の当市の影響について 

(2) 地域課題を解決するための施策について 

  ① 校区単位のローカルコミュニティ（小規模自治）の必要性について 

(3) 産業振興策について 

① 「地産地消」から「互産互消」への施策進化について 

 

３．松 村 尚 子 議員 （一問一答） 

(1) 来年度の高校入試に係る評価方法と府教委の対応について 

  ① 学力テスト利用による評価方式で生じる問題点 

  ② 今年度学力テスト結果から考えられる当市の受験生の評価傾向及びそ

の影響度合いについて 

  ③ 上記問題に対するその後の対応について 

  ④ 再来年の方式に対する考え方と市教委としての対応について 

(2) 義務教育の充実について 

  ① スクールコーディネーター事業に関し、取り組み状況と今後の発展的

事業展開の考え方について 

(3) 地域防災計画と防災会議のあり方について 

  ① 地域防災計画策定に係る今後の予定について 

  ② 地域防災計画（素案）に対する防災会議の意見集約及びパブリックコ

メントについて 

 

４．日 和 千賀子 議員 （一問一答） 

(1) 乳がん検診について 

  ① 乳がん検診の方法について 

  ② 検診の対象者について 

  ③ 検診の受診率について 

(2) 民間バス会社のノンステップバス導入について 

  ① ノンステップバス導入の要望について 

② 道路・歩道の改善について 

 

５．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

(1) 学校教育について 
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  ① 全国学力・学習状況調査の分析・結果から見えてきた当市の現状と課

題について（家庭教育、幼児教育、子育て支援、親育 等） 

(2) 家庭教育について 

 ① 育児から始まる子育て・教育の包括的な考えについて（学校教育、幼

児教育、子育て支援、親育 等） 

 

【平成 27年 12月９日（水） 予定】 

６．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

(1) 来年度の予算の作成について 

  ① 予算編成に向けての主な特徴について 

  ② 市本来の仕事と、切実な市民要望の把握と実施について 

  ③ 日本共産党の予算要望について 

(2) 介護保険の施設の改善について 

  ① 介護施設数と待機者の推移、今後の施設増について 

  ② 介護施設での虐待などの実態把握とその対応について 

  ③ 介護士の配置状況と今後の対策について 

 (3) 大阪府知事選挙、投票制度の改善と府補助金等の削減について 

  ① 大阪府知事選挙の結果について 

  ② 投票率の向上と投票所の改善について 

③ 当市への大阪府の補助金等の削減について 

 

７．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 災害廃棄物処理について 

  ① 非常災害時の一般廃棄物の処理について 

  ② 災害廃棄物処理計画について 

(2) 防犯対策について 

  ① 市としての対策、市民に対する啓発について 

  ② 学校と警察との連携・通報システム等について 

 

８．嶋 田  丘 議員 （一問一答） 

(1) 指定管理について 

  ① 目的と意義 

  ② 指定のあり方 

  ③ 公の施設の管理運営 

(2) マイナンバー制度について 

  ① 現段階での現状から。 

ア 問題点は。 

イ 目的は。 

(3) 消防署分署の施設改善について 

 

９．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

(1) 子育て支援について 

  ① 羽曳野版ネウボラについて 

  ② 子育てネットについて 

(2) 生活困窮者自立支援制度について 

① 当市の取り組みについて 

(3) ロタウイルスワクチン接種について 

  ① ロタウイルス感染の現状について 

② 公費助成における接種の実施について 

(4) 防災について 

① 河川付近の溢水・破堤地点について 

② 災害時における住民の自助・共助の推進について 



(5) 日本遺産登録について 

 ① 日本遺産(Ｊａｐａｎ Ｈｅｒｉｔａｇｅ)認定における当市の取り組

みについて 

 

１０．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 空き家対策について 

  ① 空き家対策特別措置法施行後の他市での動きは。 

② 当市の空家等対策計画の準備状況は。 

(2) 新公会計制度について 

  ① 新公会計制度の導入に伴う変更点は。 

  ② 当市のスケジュールは。 

  ③ 今後に向けた課題は。 

 

１１．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

(1) 後期高齢者医療制度について 

  ① 後期高齢者医療制度の問題点について 

(2) 所得税法第 56条の廃止について 

  ① 家族従事者の実態について 

(3) 市営住宅について 

① 市営住宅の現状について 

  ② 今後の市の対応について 

 

【平成 27年 12月 10日（木） 予定】 

１２．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 市有財産の有効活用と適正化について 

  ① 保有地の事業化について 

  ② 公共施設等総合管理計画について（公募型） 

(2) 地域防災計画策定に伴う防災組織の拡充について 

  ① 地域防災力の向上と策定後の取り組みについて 

(3) 恵我之荘地域のまちづくりについて 

  ① 府道郡戸大堀線・都市計画道路東大塚美陵線事業進捗と今後の課題 

  ② 恵我ノ荘駅南側広場及び周辺道路関連 

   ア 広場（ロータリー）及び接道整備、下水道整備など 

 

１３．樽 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 小中学校における英語教育について 

  ① 中学校における英語の授業の状況等について 

  ② 小学校における英語の授業の状況等について 

  ③ ＡＬＴの活用の状況等について 

(2) 子ども・子育て支援について 

  ① 幼稚園、保育園の状況等について 

  ② 学童保育の状況等について 

  ③ （仮称）西部地区こども園の進捗状況等について 

 


